

» CUENTAN QUE

El plan de los estudiantes pro Palestina para escalar protestas

Las imágenes de carpas en medio de campus universitarios se volvieron una realidad local esta semana, cuando en la Casa Central de la U. de Chile, grupos pro Palestina replicaron las manifestaciones internacionales.

La protesta del miércoles obligó a reubicar la charla de la vice primera ministra de Ucrania. Más desapercibida pasó la reunión organizada por Chile 21 y el Foro de Política Exterior para abordar el conflicto entre Israel y Palestina, que a esa misma hora ocurría en la Biblioteca Nacional. Allí, entre excancilleres y otros diplomáticos, estaban la embajadora de Palestina y su par de Israel, en una de las pocas ocasiones en que han coincidido.

Lo de esa tarde fue solo una señal de un movimiento que ha cobrado fuerza entre estudiantes.

MOVILIZACIÓN

El viernes, el zonal metropolitano de la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech) votó adherir a una movilización este 24 de mayo, para pedir que los planteles terminen sus convenios con instituciones académicas israelíes, exigir al Gobierno romper relaciones con Israel y solicitar a los rectores un pronunciamiento en solidaridad con el pueblo palestino, por la defensa de los derechos humanos y la



FELIPE BAEZ B.

El miércoles, estudiantes realizaron un banderazo e instalaron carpas en la Casa Central de la Universidad de Chile.

democracia.

La moción, planteada por la FECh, fue respaldada por los dirigentes de las federaciones de siete universidades (PUC, Adolfo Ibáñez, Alberto Hurtado, Diego Portales, Usach, Andrés Bello y U. de Chile). Los representantes de estudiantes de la UDD y de la U. Finis Terrae votaron en contra.

Hace algunos días, previo a la protesta en la U. de Chile, en el frontis de la Casa Central de la PUC se realizó otra protesta y el jueves, cuando el Presidente visitó la casa de estudios, los estudiantes le entregaron una carta sobre el tema.

La asamblea de estudiantes que se conformó en torno al "acampe" en la

U. de Chile acordó acciones como convocar a centrales sindicales y al Colegio de Profesores a que se plieguen el 24 de mayo. En paralelo, se inició una junta de firmas en apoyo a las acciones en Casa Central. Según las redes de la Coordinadora por Palestina, parlamentarios como Gael Yeomans (Convergencia Social) y Daniela Serrano (PC) ya firmaron.

Los dirigentes también están dialogando con universitarios de otros países. La presidenta de la FECh, Catalina Lufin, cuenta que han tenido contacto con Argentina, y su par de la FEUC, Catalina Jofré, afirma que está en conversaciones con alumnos de "muchas universidades extranjeras".